

平成 23 年 10 月 14 日（金）から 16 日に開催された
インターナショナル・ビアフェスタのイベント風景



平成 23 年 10 月 14 日（金）17:00 から開催されたオープニングセレモニーで、駐大阪大韓民国総領事館 金 碩 基（キム ソッ キ）総領事の関西領事団を代表してのご挨拶を賜りました。「このイベントを通じて外国の方々に日本は元気だということ、とりわけ大阪は元気だという事を発信していくために、我々はここに集まりました」との力強いメッセージをいただきました。雨にも関わらず各国の総領事・副総領事・領事の方々がオープニングセレモニーへご臨席されました。



ミナミまち育てネットワーク 長谷川執行役の乾杯の音頭によってイベントの幕開け



インドネシア民族舞踊

会場では、インドネシアの他にメキシコ・タイ・インド・トルコ等の国際色豊かな舞踊が披露されました。



国際色豊かなフードコーナー①



国際色豊かなフードコーナー②



国際色豊かなフードコーナー③



世界のビールコーナー（ベルギービールのブースの風景）



日本を代表して日本全国から招集された地ビールコーナー



14日及び15日の2日間雨に見舞われましたが、15日（土）は雨にもかかわらず多数の方々が会場にお越しいただきました。また、16日は秋晴れのもと世界のビールと食事を楽しむために多数の人々が会場を訪れました。

今回のイベントは話題性があるため、ネット上のアクセスが多く、インターナショナル・ビアフェスタのアクセスが1ヶ月間で約6~7万件に上っています。このイベントが、ミナミのイベントとして認知されれば、かなりの告知になることは間違いありません。